

IEEM declara gobernadora electa a Delfina Gómez

Con la publicación del Bando Solemne con el que se declara gobernadora electa a Delfina Gómez Álvarez, el Instituto Electoral del Estado de México dio por concluido el proceso electoral para renovar el poder ejecutivo, mientras la próxima semana se espera la reanudación de las reuniones de transición entre el gobierno actual y el que entrará en funciones el próximo 16 de septiembre.

También en los próximos días, se prevé que la gobernadora electa designe al gabinete que la acompañará en el arranque de su administración para el periodo 2023-2029.

Los integrantes del Consejo General del IEEM colocaron en la sede del organismo el Bando Solemne para informar a las y los habitantes de la entidad, la declaración de validez de la elección de Gubernatura, lo que también fue publicado en la Gaceta Oficial del Estado de México y en la página electrónica del árbitro electoral.

Ahí se informa de la entrega de constancia de mayoría a Delfina Gómez Álvarez, al haber obtenido el mayor número de votos en la Elección de Gubernatura 2023, celebrada el 4 de junio del año en curso.

La publicación del Bando se realizó después que tanto en Tribunal Electoral del Estado de México y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación o su Sala competente, resolvieron las impugnaciones interpuestas.

En los días recientes, a través de las redes sociales de Delfina Gómez, se ha dado cuenta de visitas a palacio nacional, donde se ha reunido con integrantes del gabinete federal, entre ellos la más reciente, con el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O. *(Concepción González Tenorio en Toluca)* •



CARTÓN Y REALIDAD

El 14 de marzo de 2020, el Presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió con el pueblo afroamericano, en Cuajinicuilapa, Guerrero, donde un grupo de bailarines hizo la tradicional Danza de los Diablos, en la que un hombre personificado de mujer ("Minga"), se acercó al Mandatario y le bailó mientras le daba la espalda. El tabasqueño la tomó por la cintura y sonrió. Incluso, AMLO bromeó sobre ello y aseguró que estuvo "medio grosera".



Andrés Manuel @lopezobrador_

Medio grosera la "Minga". Una recomendación, no dejen de leer la novela de García Márquez, quizá su mejor obra, «El amor en los tiempos del cólera», bálsamo para serenarnos y homenaje a los ancianos sabios y respetables de nuestros pueblos.

